

## &gt; Zur Sache

**Die Mitglieder**

Beim Musikverein Ebendorf engagieren sich folgende Mitglieder: Christian Bloderer, Bettina Bloderer, Franz Bloderer, Gerald Kaufmann, Leonhard Türk, Brigitte Müller, Franz Pleil, Gerald Schreiber, Rainer Schreiber, Barbara Schreiber, Michaela Bloderer, Reinhard Schreiber, Gerald Böck, Kar Schreiber, Helmut Müller, Claudia Staud, Gerhard Böckl, Stefanie Weiß, Sylvia Schreiber, Sandra Staniek, Stefan Bloderer, Angelika Weiß, Carina Weiß und Esther Jascha.

# Der Musikverein Ebendorf feierte mit großem Konzert

## 15-jähriges Bestandsjubiläum des Vereines – traditionell und modern

Mit einem Festkonzert beging der Musikverein Ebendorf unlängst sein 15-Jahr-Jubiläum.

EBENDORF. Der erste Teil des Konzertes wurde vom Musikverein unter der Leitung von Karl Schreiber bestritten, es wurde eine Mischung aus traditioneller Blasmusik und moderner Musik dargeboten.

Dabei konnten die Jungmusiker aus Ebendorf ihr Können beweisen. Die beiden zukünftigen Kapellmeisterinnen Esther Jascha und Barbara Schreiber zeigten bei den Stücken „Lemon Tree“ und „Lindberg Variations“, dass sie schon einiges gelernt haben. Im zweiten Teil trat das Jugendblasorchester Mistelbach unter der Leitung

von Karl Bergauer auf, danach gab es einen Dämmerchoppen. Nächster Auftritt des Musikver-

eins Ebendorf zu „40 Jahre Verschönerungsverein Ebendorf“ am 15. August.



Der Musikverein Ebendorf mit seinen vielen – und überdurchschnittlich jungen – begeisterten Mitgliedern.

